

# 2年生学年通信

2025.6.27

📖 1学期末テストがおわり、気持ち新たに！！📖

期末テストが終わり、1学期も残り少なくなってきました。結果はどうでしたか？「今までで一番できた！」や「けっこう勉強したのに、思ったより取れなかったな、、、」という声がテスト返しの時に聞こえてきました。「結果」ももちろん大事ですが、それよりも大切なことがありますね。それは、「一つの目標に対して、どれだけ本気になれたか」です。本気でやったから結果が悪くても良いわけではありません。しかし、本気でやらなければ何も残りません。



テスト前に【目標】を立てましたか？そして、その【目標】のためにどのように【計画】を立てましたか？さらに、【計画】をどの程度【実行】できましたか？今一度、点数ではなく、過程を【振り返って】みてください。まだチャンスはあります。何か一つ本気になってみませんか？

## \*テストの間違い直しをする！

間違ったところやできなかったところを、理解できるようになるまでやってみる。  
わからないところをそのままにせず、自分でわからない時は、先生や友達に聞こう。

## \*テストはきちんとファイルにとじる！

テストを見ると自分の弱点がよくわかります。いつでも見直しができるようにきれいに  
とじておきましょう。

## \*毎日の授業を大切に！

今までの授業を振り返ってみて下さい。先生の話聞きのがしていませんか？忘れ物はしていませんか？宿題はきちんとやっていますか？予習・復習などの家庭学習をしていますか？全ては授業が基本です！！

## 🌻保護者のみなさまへ

7月10日(木)～17日(木)に三者懇談を予定しております。詳しい日程、時間等は担任より連絡がありますので、ご確認ください。学習面やクラブ、友だち関係など、学校やご家庭での様子についてのお話になると思います。お忙しいとは存じますが、担任、保護者、生徒の三者懇談ですので、よろしくお願い申し上げます。



## 🌻7月の予定

日	曜	給食	A/B	行 事	1	2	3	4	5	6
1	火	○	A		火1	火2	火3	火4	火5	
2	水	○		専門委員会・実行委員会 昼清掃	水1	水2	水3	水4	水5	水6
3	木	○		ワックスがけ 6限:1,2年 非行防止教室 昼清掃	木1	木2	木3	木4	木5	非行防止
4	金	○		人権講演会(5,6限) 清掃なし	金1	金2	金3	金4	人権講演会	
5	土									
6	日									
7	月	○		SC 2年デートDV(3,4限:1c2c、5,6限:3c4c)	月1	月2	月3	月4	デートDV	デートDV
8	火	○	B		火1	火2	火3	火4	火5	
9	水	○			水1	水2	水3	水4	水5	水6
10	木	×		期末懇談①	木1	木2	木5	木6		
11	金	×		期末懇談② 多文化の集い	金1	金2	金5	金6		
12	土									
13	日									
14	月	×		期末懇談③ SC	月1	月2	月4	月5		
15	火	×		期末懇談④	水1	水2	水3	水4		
16	水	×		期末懇談⑤	金2	金3	金4	金5		
17	木	×		期末懇談⑥	木4	集会	木6	大掃除		
18	金	×		生徒集会、終業式	式	学				
19	土									
20	日									
21	月			海の日(空調設備工事 ~8/24)						
22	火									
23	水									
24	木									
25	金									
26	土									
27	日			停電(13時~15時)						
28	月									
29	火			プール使用不可						
30	水			プール使用不可 断水(10:00頃~11:30頃)						
31	木			プール使用不可						

## アイマスク・白杖体験の様子

6月9日にそれぞれのクラスで白杖体験をおこないました。まず講演にて、目が見えない方が普段どのような状態であるのか、もし見かけたらどのような対応をすれば良いかを、教えていただきました。その後、アイマスクを着用する人と、誘導する人に分かれて、ペアで校内の決められたルートを歩きました。この体験を通して、目の見えない方や困っている人、これから関わっていく人たちに、思いやりの行動ができるようになったら嬉しいですね。

<振り返り>

- 白杖体験で色んな人への接し方や、障害のある人へのサポートなどをもっと積極的に手伝っていこうかなと思った。
- 視覚から得る情報は多いということが実感できた。お互いに信用し合うことが大切だと思ったし、どうやって伝えれば安全に、相手が安心して歩けるかどうかを考えることができた。階段が特にこわかった。点字ブロックの重要さがわかった。
- 人によっては手伝うのが失礼に感じる方がいると思うので、先に手伝いは必要か聞いてから、自分ができる最大限のことを手伝いたいです。今回の誘導の仕方とかを覚えて困っている方を、助けられたらいいなと思いました。
- もし、階段とかいろいろな場所で困っている人がいれば、ぜひ助けたいなと思いました。でも、めっちゃ勇気いるけど、話しかけてもらった側は、助かるんだったら、頑張っって声かけたいと思いました。
- 自分が想像しているけしきと、実際に歩いているところが違って、感覚がおかしくなりそうやし、こわかった。目が見えないだけで、すべてを失った感じがした。すごく大変ですごい不安やった。今回体験したところは、自分自身が大体どこか想像できるけど、行ったことがない場所や、想像できない場所だとすごく大変ですごく不安で怖いことが分かりました。
- 今後自分にできることは、白杖を使っている人に声をかける。点字ブロックの上に自転車をおいたり道をふさいだりしない。補助するときは肩やひじを持たせて、分かりやすく説明できるようになりたいなと思った。
- 誘導するのもどんな風に伝えたらわかりやすく伝わるかとかを考えるのが難しかったし、アイマスクをついたら目の前が真っ暗で歩くのがこわくて、ペアの人に教えてもらったら安心しました。
- 目が見えない人がいたら、自分は声をかけるのはにがて。だけど、少しだけチャレンジしてみようと思った。

